

L'apprentissage est d'actualité pour André Perriguet

Retraité de l'Éducation nationale où il a exercé, entre autres, le métier d'enseignant en lycée professionnel, André Perriguet a choisi d'écrire pour raconter ses souvenirs et faire part de ses réflexions sur la formation professionnelle. Son troisième ouvrage, « De l'école à l'entreprise : l'apprentissage en question », évoque, notamment, la question de l'apprentissage qu'il a vécu lui-même.

Dressant un tableau de la formation professionnelle de 1945 à nos jours, André Perriguet met en exergue les dysfonctionnements dans le maillage de l'apprentissage de l'école à l'entreprise.

« L'un des problèmes est



■ André Perriguet vient de publier son 3^e ouvrage. Photo DR

celui de l'orientation des élèves de l'école primaire au lycée. Elle gagnerait à préparer dans de meilleures conditions d'information le recrutement conduisant à des formations professionnelles courtes et longues ». ■

« De l'école à l'entreprise... », aux éditions l'Harmattan, 12 €.